

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 120  
16 de Febrero de 2017

## **La facultad de Psicología próxima a inaugurar nuevo edificio**

La construcción del nuevo edificio para la facultad de Psicología concluirá a finales del mes de abril del presente año, así informó María Elena Silva, decana de la facultad, en entrevista en el informativo *Desde la U*. Este edificio representa la modernización de la facultad y permitirá el desarrollo de la vida académica de los estudiantes.

En este nuevo edificio operará uno de los proyectos más prometedores de la facultad, el Instituto de Salud Mental. La unidad será creada mediante convenio con el Ministerio de Salud Pública, ofrecerá servicios gratuitos alrededor a la comunidad en diferentes casos; uso y abuso de sustancias psicótropicas, violencia, maltrato infantil y otras problemáticas sociales que afectan sobre todo a niños y jóvenes.

Silva, indicó que el monto para la ejecución de la propuesta es de aproximadamente 2'100.000 dólares al momento se concluyó con la construcción de las dos primeras plantas del edificio compuesto por cinco plantas.

La facultad se encuentra en un proceso de transformación, dentro del que se desplazan un sin número de programas de vinculación con la sociedad. Entre estos se refirió a la participación de la facultad con las brigadas anti desastres en respuesta del evento sísmico del 16 de abril del 2016.

El proyecto Casa Miraflores que cuenta con consultorios gratuitos para instituciones primarias y secundarias, permite a los estudiantes de la facultad vivir de cerca los principales conflictos de la sociedad actual mencionó Silva. R.D

